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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 2317/2010 zur Sitzung  am 08.12.2010 

 

Sachstand Mogat Werke (CDU) 
 
 Vor einem Jahr wurde eine Umsiedlung der Mogat Werke von ihrem angestammten Platz 
bekannt. Nun gibt es immer wieder gerüchteweise zu hören, wo sich das Unternehmen 
angeblich ansiedeln soll. Allerdings sind mittlerweile mögliche Ausweichflächen veräußert 
oder aus unterschiedlichen Gründen ausgeschlossen worden. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Verlegung der Mogat Werke?  
 
2. Welche konkreten Prüfungsergebnisse, wie am 10. Februar 2010 im Stadtrat durch die 

Ampelkoalition beschlossen, liegen vor? 
 
3. Ist es richtig, dass auch Flächen außerhalb der Stadt Mainz in Betracht kommen könn-

ten?  
 
4. Stimmt es, dass das Unternehmen gar nicht umsiedeln will? 
 
 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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